

L'église a été construite en 1886 par les habitants sans aucune aide extérieure. Récemment rénovée, elle nous surprend par ses couleurs chatoyantes et sa luminosité. Étonnamment, nous découvrons des vitraux singuliers : Jacqueline nous apprend leur origine néerlandaise ! Une famille VAN DE GENT originaire de Rotterdam vint se fixer à Vaudreuil pour des raisons de santé et Maurice Van de Gent fut le bienfaiteur de l'église jusqu'à sa mort en 1978 – lui aussi est enterré au cimetière du village. Or son frère était l'Evêque de ROTTERDAM, dont la cathédrale fut détruite lors de la dernière guerre. L'Evêque offrit alors à son frère ces splendides vitraux ainsi qu'un imposant lutrin en bois pour l'église de Vaudreuil !

